

Beschlussauszug

aus der
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Mölln
vom 28.03.2024

Top 6 **Anfragen der Gemeindevertreter**

- Herrn Phillip Scharping ist aufgefallen, dass einige Anwohner der Ringstraße neben den Grundstücken auf Grünflächen Feuer / Feuerschalen errichtet haben. Das **Ordnungsamt** möchte im Amtsblatt nochmal darauf hinweisen, dass das Verbrennen nur auf privaten Grundstücken erlaubt ist und nicht auf gemeindlichen Flächen.
- Auch ist aufgefallen dass bei einigen Hausbesitzern wochenlang die blauen Säcke am Grundstück standen. Eigentlich gibt es einen zentralen Ort (Gemeindehof) wo diese abgegeben werden können. Vermutet wird, dass in den Säcken nicht nur Laub von den Gemeindebäumen drin ist, sondern auch privates Laub vom Grundstück